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Bochum, Oktober 2016 
 
 
Vereins-Info  
 
 
Liebe Vereinsmitglieder, 
 
vier Monate sind seit unserer letzten Ausgabe des Vereins-Infos vergangen und doch hat sich 
schon wieder so viel in unserem Sportverein ereignet. Daher möchten wir Euch mit diesem 
Rundschreiben wieder über die aktuellen Geschehnisse informieren.  
 
 
Allgemeines 
 
Die Durchführung der Aufstiegsfeier der I. Mannschaft und der A-Jugend war eine hervorra-
gende Veranstaltung, der neben geladenen Ehrengästen aus Politik, Verwaltung, Fußballkreis 
Bochum, Nachbarvereinen, Presse und Sponsoren über 300 Vereinsmitglieder und Gäste bei-
gewohnt haben. In seiner Begrüßungsrede hob unser 1. Vorsitzender, Heiner Hanefeld, her-
vor, dass wir uns über den Aufstieg in die Westfalenliga riesig freuen. Nun gilt es in dieser 
Saison zu bestätigen, dass wir nach dem Doppelaufstieg der letzten beiden Jahre die neue 
Spielklasse erhalten können und zu Recht zu den besten vier Mannschaften im Fußballkreis 
Bochum gehören. Gleichzeitig müssen wir neben den unerwarteten sportlichen Erfolgen nun 
auch als Sportverein wachsen, um den gestiegenen Anforderungen eines Spitzenclubs in der 
Bochumer Fußballszene Rechnung tragen zu können. Den netten Worten und Glückwünschen 
einiger geladener Gäste folgte die Ehrung der beiden Aufstiegsmannschaften mit der Vor-
stellung der Spieler der I. Mannschaft und der Übergabe von kleinen Präsenten in Form  
eines selbsterstellten Aufstiegsbuches und eines gerahmten Aufstiegsfotos. Die A-Jugend-
lichen wurden mit Tribünenkarten für das Spiel des VfL Bochum gegen den 1. FC Nürnberg 
belohnt.  
 
Im Anschluss an die Aufstiegszeremonie wurden alle Gäste zur neu errichteten Stehtribüne 
gebeten. Es war ein herrliches Bild, als Heiner Hanefeld nach der Verlesung des Richtspruchs 
und einfühlsamen Worten des Dankes an alle Beteiligten für die Fertigstellung dieser für uns 
so wichtigen Baumaßnahme, die Bürgermeisterin unserer Stadt und Mitglied unseres Sport-
vereines, Frau Erika Stahl, den Vorsitzenden des Sportausschusses, Herrn Wolfgang Horneck  
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und den Leiter des Sport- und Bäderamtes, Herrn Klaus Retsch, bat, das rote-weiße Band zur 
offiziellen Eröffnung der Stehtribüne zu zerschneiden und sie somit der Öffentlichkeit zur 
Verfügung zu stellen. Unter dem herzlichen und lang anhaltenden Applaus aller Anwesenden 
wurde die Stehtribüne sodann ihrer Bestimmung übergeben. Die gesamte Veranstaltung 
wurde von allen Seiten sehr gelobt, wieder einmal haben unsere Vereinsmitglieder bewiesen, 
dass wir einerseits mit ihrer Unterstützung Visionen umsetzen und Ziele erreichen, anderer-
seits aber auch im repräsentativen Bereich Maßstäbe setzen können.  
 
Für die Vorbereitung und Durchführung dieses Events, den Auf- und Abbau der Bühne, für 
das ansprechende gastronomische Angebot, den hervorragenden Service für unsere Gäste und 
der Mithilfe der vielen Helferinnen und Helfern sowie insbesondere des Eventteams möchten 
wir uns sehr herzlich bedanken.  
 
Das Konzept des Sportwerbe-Wochenendes werden wir im nächsten Jahr allerdings überar-
beiten, da es in dieser Form nicht mehr so bei unseren Vereinsmitgliedern und Gästen an-
kommt. Wir tendieren dazu, es durch ein eintägiges Sommer- oder Vereinsfamilienfest zu 
ersetzen, werden das mit dem Eventteam aber zunächst nochmals im Detail diskutieren. 
 
Wir freuen uns mitteilen zu können, dass sich die Instandsetzung der Turnhalle an der  
Glücksburger Straße auf der Zielgeraden befindet. Nach den uns zuletzt zugegangenen 
Informationen sollen die Arbeiten voraussichtlich in der 44. Kalenderwoche beendet sein.  
 
Wir haben uns beim Fußballkreis Bochum um die Austragung der Hallenstadtmeisterschaft, 
Vorrunde Süd, in den Erich-Kästner-Turnhallen an der Markstraße beworben, da wir zuguns-
ten anderer Sportvereine aus dem Bochumer Süden in den letzten Jahren auf eine Bewerbung 
verzichtet haben. Sollten wir den Zuschlag erhalten, bitten wir schon an dieser Stelle unsere 
Vereinsmitglieder, ihre Mithilfe zur Verfügung zu stellen, damit wir die Organisation und 
Durchführung dieser großen Veranstaltung, die vom 7.-8.1.2017 über zwei Tage stattfindet, 
gut über die Bühne bekommen. 
 
Unser einmal monatlich, in der Regel am ersten Samstag im Monat stattfindendes Schnitzel-
essen, hat sich inzwischen zu einem Knüller entwickelt und wird auch von zahlreichen  
Gästen, die nicht Mitglied unseres Sportvereines sind, gerne angenommen. Wir möchten in 
diesem Zusammenhang nochmals darauf hinweisen, dass wir das Vereinsheim samstags auch 
für Familienfeiern oder andere gesellschaftliche Ereignisse beispielsweise zur Durchführung 
eines Brunchs zur Verfügung stellen. Gerne erteilt unsere Vereinswirtin Margret Kühl,  
mobil 0157/77865196, Auskunft über Möglichkeiten, in angenehmer Atmosphäre eine Feier 
auszurichten. 
 
Abschließend möchten wir einen Aufruf an unsere Vereinsmitglieder starten: Wir suchen 
noch Bilder für unser Archiv vom Aufstieg der II. Mannschaft aus der Saison 2013/2014. Die 
II. Mannschaft konnte in dieser Saison erst im letzten Spiel durch einen Auswärtssieg bei  
TuS Hattingen den ersehnten Aufstieg schaffen. Wer Fotos während und/oder nach dem Spiel 
geschossen hat, meldet sich bitte bei unserem Geschäftsführer Peter Krolak. Vielen Dank für 
die Mithilfe. 
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Vorstandsarbeit 
 
Die Wahl des Spielausschusses im Rahmen der außerordentlichen Jahreshauptver-
sammlung am 13.08.2016 erbrachte folgendes Ergebnis: 
 
Sportlicher Leiter      Uwe Gottschling 
Fußball-Obmann       Rolf Wagener 
Koordinator II., III. und IV. 
Mannschaft        Manfred Stopienski 
Mannschaftsbetreuer CW I    Dieter Schlesinger 
           Marc Kowalski 
Mannschaftsbetreuer CW II   Christian Menke 
           Thorsten Niedmann 
Mannschaftsbetreuer CW III   Rolf Christott 
Mannschaftsbetreuer CW IV   Christopher Niedmann 
Mannschaftsbetreuer CW Damen  Martin Ott 
           Katharina Breidenbach 
 
Unser Sportverein ist in den letzten drei Jahren erheblich gewachsen. Dazu haben sowohl die 
Errichtung der Kunstrasenplatzanlage als auch die beiden hintereinander erfolgten Aufstiege 
der I. Mannschaft sowie die Aufstiege der B- und A-Junioren im Jugendbereich beigetragen. 
Durch die gesteigerten Aufgaben in der Verwaltung und Organisation unsers Sportvereines 
und die sich dadurch für einige Vorstandsmitglieder ergebende Mehrarbeit müssen die Belas-
tungen der Vereinsarbeit auf weitere Schultern verteilt werden. Insbesondere würden wir ger-
ne ein zusätzliches Vorstandsmitglied für unser Eventteam und für die Akquise und Betreu-
ung von Werbeträgern in die Vorstandsarbeit einbinden, weil diese beiden Ressorts, neben der 
Hauptkassierung von den Arbeitsbelastungen her, am meisten betroffen sind. Gerne erteilt 
unser Geschäftsführer Peter Krolak interessierten Vereinsmitgliedern Auskünfte über den 
Inhalt und Umfang der Vorstandsarbeit. Der Zeitpunkt zur Übernahme von Vorstandsarbeit 
wäre zeitnah ideal, da bis zu den Vorstandswahlen im März 2017 noch ausreichend Zeit blie-
be, das Anforderungsprofil kennenzulernen und sich in die Aufgabengebiete einzuarbeiten. 
 
Wir bitten darüber hinaus auch die Eltern unserer Kinder und Jugendlichen, sich in die Vor-
standsarbeit der Jugendabteilung einzubringen und zusätzliche Impulse zu setzen. Die Jugend-
abteilung ist ebenfalls in den letzten Jahren überproportional gewachsen und bedarf dringend 
weiteren Zuwachses, um alle anfallenden Aufgaben zur Zufriedenheit der Vereinsmitglieder 
lösen zu können. Gute Ratschläge reichen manchmal nicht mehr aus, bei der Vielzahl der 
Kinder und Jugendlichen (inzwischen über 300) ist zusätzliche aktive Mitarbeit gefragt.  
 
Wir bedanken uns auch im Namen des Jugendvorstands im Voraus sehr herzlich für die Mit-
arbeit in den Vorstands- und Arbeitskreisgremien. 
 
Eine interessante und zugleich wichtige Information haben wir vom Deutschen Fußballbund 
erhalten. Die dem DFB angeschlossenen Sportvereine dürfen den Begriff „Pampersliga“ oder 
ähnliche mit „Pampers“ in Verbindung mit Fußballspielen von Kleinkindern gebrachte Wort-
verknüpfungen nicht mehr verwenden, da der Begriff „Pampers“ vom Hersteller der Baby-
windeln patentrechtlich geschützt ist und seine missbräuchliche Verwendung hohe Geldstra-
fen nach sich ziehen kann. Wir empfehlen daher allen Vereinsmitgliedern, diesen Begriff im 
Wortschatz von Veröffentlichungen in sozialen Netzwerken, in Medienberichten oder Inter-
net-Blogs nicht mehr zu verwenden, insbesondere auch nicht im Zusammenhang mit unserem 
Sportverein. 



 4 

Sportliches 
 
Die Meisterschaftssaison 2016/17 begann mit einem Vorbereitungsspiel unserer I. Mann-
schaft gegen die Lizenzspielermannschaft des VfL Bochum, das wir als Sieger des Moritz-
Fiege-Cups der Saison 2014/2015 gewonnen hatten. Dafür, dass wir vorher nur einmal trai-
nieren konnten, hielt sich die 0:5-Niederlage in Grenzen. Für die etablierten, aber insbeson-
dere auch für die neuen Spieler war es sicherlich ein Höhepunkt ihrer fußballerischen Kar-
riere, gegen einen Bundesligisten antreten zu dürfen. Leider wurden unsere Mühen der Aus-
tragung der Veranstaltung auf dem Rasen des Leichtathletikplatzes im Vonovia-Ruhrstadion 
und den damit verbundenen Anstrengungen der Organisation und der Zurverfügungstellung 
der Infrastruktur mit knapp 600 Zuschauern nicht ganz so wie erhofft belohnt, das unbestän-
dige Wetter und die Fußball-Europameisterschaft spielten uns an diesem Tag nicht so recht  
in die Karten. Ein herzliches Dankeschön geht gleichwohl an dieser Stelle nochmals an alle 
Helferinnen und Helfer, die diesen Event vorbereitet und durchgeführt haben. 
 
Die in die Westfalenliga aufgestiegene I. Mannschaft ist nach der deutlichen Auftaktnieder-
lage gut in die Meisterschaft gestartet. Mit den Spitzenmannschaften können wir -wie nicht 
anders zu erwarten war- (noch) nicht ganz mithalten, haben aber beispielsweise dem poten-
ziellen Aufstiegskandidaten Westfalia Herne im eigenen Stadion einen Punkt abnehmen 
können. Nach dem ersten Drittel der Saison haben wir darüber hinaus festgestellt, dass wir 
uns vor den restlichen Ligakonkurrenten nicht zu verstecken brauchen und werden hoffentlich 
noch den einen oder anderen Sieg im Laufe der Hinrunde einfahren. Von den Neuzugängen 
werden aus heutiger Sicht nicht alle den Sprung ins Stammteam schaffen, gleichwohl freuen 
wir uns über das Bemühen des gesamten Kaders, es dem Trainer bei der sonntäglichen Mann-
schaftsaufstellung schwer zu machen. Die Trainingsbeteiligung ist -wie bei allen anderen 
Seniorenteams auch- sehr gut. 
 
Die II. Mannschaft spielt zurzeit in der Kreisliga A wie „Pfeffer und Salz“. Mal gelingen uns 
eindrucksvolle Siege wie vor kurzem gegen den bis dato verlustpunktfreien Spitzenreiter VfB 
Annen, mal spielen wir einen schwer zu verdauenden Stiefel. Zweifelsohne fehlt noch die 
Konstanz im Spiel. Obwohl das Team fast immer Unterstützung aus dem Kader der I. Mann-
schaft erhält, scheint die Maschinerie noch nicht richtig in Schwung gekommen zu sein. 
Einerseits sind einige aus der A-Jugend gekommene Spieler erfreulicherweise schon auf dem 
Sprung zum Stammspieler, andererseits fehlen uns urlaubs- und verletzungsbedingt immer 
wieder altbewährte Kräfte, so dass sich das Oehlmann-Team nicht so richtig einspielen kann. 
Wir sind gespannt, ob wir uns im Laufe der Hinserie noch steigern und mal eine länger anhal-
tende Siegesserie hinlegen können. 
 
Die III. Mannschaft hat in der Kreisliga C bisher bis auf einen Ausrutscher alle Hürden zum 
Ziel des Wiederaufstiegs in die Kreisliga B genommen, muss aber noch hart an sich arbeiten, 
um auch die noch kommenden schwierigen Aufgaben bewältigen zu können. Wichtig ist, dass 
sich das Team weiterhin mit Spielern aus der II. Mannschaft verstärkt, wenn sich hierzu die 
Gelegenheit ergibt. Wir sollten alles um des Erfolges willen tun, damit das Corthals-Team die 
selbst gesteckten, hohen Erwartungen auch erfüllen kann. Wir hoffen, dass die Mannschaft 
den derzeitigen Höhenflug beibehält und sich in der Spitzengruppe der Kreisliga C bewähren 
kann. 
 
Die IV. Mannschaft ist nach einem schwachen Saisonstart allmählich ins Rollen gekommen 
und hat in den letzten Spielen einige Siege errungen und somit den Anschluss ans Mittelfeld 
der Kreisliga C gefunden. Es wäre sehr schön, wenn das Isenberg/Niedmann-Team bis zum 
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Ende der Hinserie noch den einen oder anderen Coup landen könnte, denn nichts ist im Fuß-
ball schöner, als nach dem Spiel auf einen Sieg anzustoßen. 
 
Unserem Damen-Team, das inzwischen von Martin Ott geleitet wird, nachdem der bisherige 
Coach Frank Strosik überraschend sein Traineramt niederlegte, fällt es nicht leicht, an die 
Erfolge der letzten Saison anzuknüpfen, zumal die Gegnerinnen in der Kreisliga A in dieser 
Saison offensichtlich stärker als in der Vorsaison erscheinen. Aufgrund des breiten Kaders 
kann Martin Ott aber aus dem Vollen schöpfen, was wir auf Dauer hoffentlich zu unserem 
Vorteil nutzen können. Wünschen wir uns, dass sich aus dem zweifelsohne großen Bemühen 
bald auch weitere Erfolge einstellen, die uns in der Tabelle noch ein bisschen nach oben kom-
men lassen. Herzlichen Dank an Martin Ott für seine spontane Hilfsbereitschaft, das Damen-
Team zu übernehmen. 
 
Dem Vorstand ist bewusst, dass aufgrund der großen Kader nicht alle Spielerinnen und Spie-
ler zufrieden sein können, gleichwohl möchten wir alle ermuntern, mit Trainingseifer und 
Ehrgeiz um die Stammplätze zu kämpfen. Die Vergangenheit hat gezeigt, dass man häufig 
schneller vorankommt, als man denkt. Das mag für jeden Ansporn und Ziel zugleich sein. Wir 
drücken jedenfalls allen Spielerinnen und Spielern die Daumen, sich über kurz oder lang pro-
filieren und ihren Trainern zeigen zu können, dass mit ihnen zu rechnen ist. 
 
Unser Fußball-Obmann Rolf Wagener hat für die I. Mannschaft folgende  
Vorbereitungsspiele nach der Winterpause vereinbart: 
 
07./08.01.2017  Hallenstadtmeisterschaft Vorrunde Süd  
  (Halle Erich-Kästner-Schule, Markstraße) 
14./15.01.  Hallenstadtmeisterschaft, Endrunde in der Rundsporthalle 
17.01.  Trainingsbeginn 
21./22.01.  Hallenkreismeisterschaft, Endrunde in der 
  Maria-Sybilla Merian Halle Westenfeld 
22.01. 14.30 Uhr CW I - SV Herbede (Bezirksliga) 
29.01. 14.30 Uhr FC Altenbochum (Bezirksliga) - CW I  
05.02. 15.00 Uhr CW I - FC Borussia Dröschede (Landesliga) 
07.02. 19.00 Uhr SF Wanne (Bezirksliga) - CW I 
12.02. 15.00 Uhr CW I - ESC Rellinghausen (Landesliga) 
19.02. 15.00 Uhr TuS 05 Sinsen - CW I (Meisterschaftsspiel) 
28.02. 19.30 Uhr CW I - SC Velbert (Landesliga) 
 
Für die II. Mannschaft hat Rolf Wagener folgende Vorbereitungsspiele abgeschlossen: 
 
07./08.01.2017  Hallenstadtmeisterschaft Vorrunde Süd  
  (Halle Erich-Kästner-Schule, Markstraße) 
14./15.01.  Hallenstadtmeisterschaft, Endrunde in der Rundsporthalle 
17.01.  Trainingsbeginn 
21./22.01.  Hallenkreismeisterschaft, Endrunde in der 
  Maria-Sybilla Merian Halle Westenfeld  
29.01. 12.45 Uhr FC Altenbochum II - CW II  
05.02. 13.00 Uhr CW II - RW Leithe  
07.02. 19.00 Uhr CW II - DJK RW Markania Bochum  
12.02. 13.00 Uhr CW II - BV Hiltrop  
19.02. 15.00 Uhr CW II - SV Herbede II (Meisterschaftsspiel) 
26.02. 15.00 Uhr CW II - TuS Harpen II  
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Für die III. Mannschaft hat Rolf Wagener folgende Vorbereitungsspiele abgeschlossen: 
 
17.01.  Trainingsbeginn 
22.01.     12.45 Uhr CW III - CSV Linden III 
29.01.     14.30 Uhr CW III - SV Waldesrand Linden II 
05.02.         SV Bommern 05 II - CW III  (Uhrzeit steht noch nicht fest) 
12.02.     17.00 Uhr FC Altenbochum III - CW III 
19.02.     13.00 Uhr CW III - FC Azadi II (Meisterschaftsspiel) 
26.02.     13.00 Uhr CW III - DJK Teutonia Ehrenfeld II 
 
Für die IV. Mannschaft hat Rolf Wagener folgende Vorbereitungsspiele nach der 
Winterpause abgeschlossen: 
 
17.01.  Trainingsbeginn 
22.01.      16.45 Uhr CW IV - DJK Rasensport Weitmar II 
29.01.      12.45 Uhr CW IV - DJK RW Markania Bochum II 
05.02.      17.00 Uhr CW IV - TuS Harpen III 
12.02.      11.00 Uhr SG Welper III - CW IV 
19.02.      17.00 Uhr CW IV - SC Steinkuhl (Meisterschaftsspiel) 
 
Alle Vorbereitungsspiele können vorbehaltlich noch eintretender Änderungen schon 
vorgemerkt werden. 
 
Die Vorbereitungsspiele für unser Damen-Team stehen noch nicht fest.  
 
 
Gesellschaftliches 
 
Der am 15.10. angebotene „Bayerische Gourmettag“ war ein voller Erfolg, das Vereinsheim 
wurde sehr gut frequentiert. Mit dieser Nachfrage hatten wir nicht gerechnet und uns  
sehr über diesen hohen Zuspruch gefreut. Alle Gäste waren sich einig: Ein tolles Angebot  
zu sozialen Preisen. 
 
Wir möchten nun zunächst einmal ganz besonders auf unser am 19.11.2016 traditionell statt-
findendes Herbstfest im Pfarrsaal der St. Johannes-Gemeinde hinweisen. Beginn ist um 19.00 
Uhr, Einlass um 18.00 Uhr.  
 
Das Rahmenprogramm wird aus einer Dia-Show mit den sportlichen, gesellschaftlichen und 
baumaßnahmlichen Höhepunkten des Jahres 2016 bestehen, verdiente Vereinsmitglieder wer-
den geehrt, die Band „Galant“ wird die Veranstaltung musikalisch begleiten, der Entertainer 
Jürgen Schneider wird uns im Show-Teil mit bekannten Partyhits mitreißen und eine große 
Tombola wird das Event abrunden. Wie gewohnt werden ein ansprechender Imbiss und ein 
umfangreiches Getränkeangebot für unser leibliches Wohl sorgen. 
 
Wir würden uns sehr freuen, wenn auch in diesem Jahr wieder unsere aktiven und passiven 
Vereinsmitglieder, deren Verwandte und Bekannte an diesem traditionellen Festabend teil-
nehmen. Eintrittskarten können ab 31.10.2016 zum Preis von 12,00 €/Person im Vereinsheim 
und/oder bei den Abteilungsleitungen erworben werden. 
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Wir dürfen zudem alle Vereinsmitglieder und Sponsoren bitten, uns auch in diesem Jahr 
wieder zahlreiche Tombolapreise zur Verfügung zu stellen. Sie können bis zum 11.11. im 
Vereinsheim, bei unserer Hauptkassiererin Gabriele Isaak oder unserem Geschäftsführer  
Peter Krolak abgegeben werden. Für Eure Unterstützung bedanken wir uns sehr herzlich. 
 
Unsere Bewirtschafterinnen laden auch in diesem Jahr wieder zu einem Wildessen ein. Am 
Samstag, 26.11. ab 17.00 Uhr, werden wir Wildschweinrücken, Rehgulasch, Klöße, Rotkohl, 
halbe Birne mit Preiselbeere sowie ein Dessert zum Preis von 15,00 €/Person genießen kön-
nen. Verbindliche Anmeldungen können bei Margret Kühl erfolgen. Eine Teilnehmerliste ist 
ausgelegt. Wegen der hohen Einkaufskosten wird das Wildessen nur für die Anzahl der ange-
meldeten Personen vorbereitet, eine spontane Teilnahme an diesem Festessen ist daher nicht 
möglich. 
 
Wir möchten die Abteilungen Alte Herren/Altliga/Super-Altliga (hier steht die Teilnahme 
noch nicht fest) und Beachvolleyball sowie die für unseren Sportverein pfeifenden Schieds-
richterkameraden schon jetzt auf ihre Jahresabschlussfeier am Freitag, 16.12.2016 von 17.00 
bis 22.00 Uhr im Vereinsheim hinweisen, zu der auch alle Partnerinnen und Partner herzlich 
eingeladen sind. Die Kosten für diesen Event werden noch bekannt gegeben, sobald die 
Abteilungsleitungen das Thema besprochen haben. Die Schiedsrichter werden zu dieser 
Veranstaltung vom Hauptverein eingeladen.  
 
Bitte diesen Termin unbedingt vormerken, es erfolgt zu dieser Veranstaltung keine ge-
sonderte Einladung mehr.  
 
Die Teilnahme kann durch Eintragung in einer im Vereinsheim ab Anfang Dezember ausge-
legten Teilnehmerliste bekundet werden. Wir würden uns freuen, wenn zu diesem Event wie-
der viele Vereinsmitglieder nebst Partner erscheinen. Für Speisen, Getränke, Musik und ange-
nehme Atmosphäre wird gesorgt, die Details werden von den Abteilungsleitungen festgelegt. 
 
Im Nachfolgenden geben wir nunmehr die restlichen Termine der gesellschaftlichen 
Aktivitäten und Vorstandsbesprechungen für das Geschäftsjahr 2016 bekannt: 
 
04.11. 18.00 Uhr Jahreshauptversammlung Alte Herren/Altliga und Super-Altliga  
  im Vereinsheim 
05.11. 17.00 Uhr Schnitzeltag im Vereinsheim 
08.11. 19.15 Uhr Dritte Gesamtvorstandssitzung im Vereinsheim 
19.11. 19.00 Uhr Herbstfest im kath. Pfarrheim St. Johannes 
26.11. 17.00 Uhr Wildessen im Vereinsheim 
03.12. 17.00 Uhr Schnitzeltag im Vereinsheim 
13.12. 18.30 Uhr Jahresabschluss Abteilung Freizeit- und Breitensport im Restaurant  
  „Wintergarten“, Weststr. 29, Bochum-Wattenscheid 
14.12. 17.00 Uhr Jahresabschluss Damengymnastikabteilung (ehemals SVC)  
  im Vereinsheim 
14.12.  Jahresabschluss Damengymnastikabteilung (ehemals DJK TuS W) 
  im Restaurant „Vitrine“, Drusenbergstraße 164 im Ehrenfeld 
16.12. 17.00 Uhr Jahresabschlussfeier Alte Herren/Altliga/Super-Altliga (evtl.), 
  Beachvolleyball sowie Schiedsrichter mit Partnern im Vereinsheim 
17.12.16-08.01.17  Betriebsferien Vereinsheim 
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Bis August 2017 haben wir gemeinsam mit dem Eventteam bereits zahlreiche Termine 
festlegen können, außerdem sind nach dem Fußball-Rahmenterminplan auch schon 
einige Termine vorgegeben: 
 
07.-08.01.  Hallenstadtmeisterschaft, Vorrunde Gruppe Süd,  
  in den Turnhallen der Erich-Kästner-Schule, Markstraße 
09.01.  18.00 Uhr   Wiedereröffnung Vereinsheim nach den Betriebsferien 
14.-15.01.  Hallenstadtmeisterschaft, Endrunde in der Rundsporthalle 
21.-22.01.  Hallenkreismeisterschaft, Endrunde in der 
  Maria-Sybilla Merian Halle Westenfeld  
04.02. 17.00 Uhr Schnitzelessen im Vereinsheim  
18.02. 12.00 Uhr Sponsoren-Treffen im Vereinsheim  
19.02. 12.45 Uhr Meisterschaftsbeginn CW III gegen FC Azadi Bochum II 
 14.30 Uhr Meisterschaftsbeginn TuS 05 Sinsen gegen CW I 
 14.30 Uhr Meisterschaftsbeginn CW II gegen SV Herbede II 
 16.45 Uhr Meisterschaftsbeginn CW IV gegen SV Steinkuhl 
22.02. 17.00 Uhr Karnevalsfeier Damengymnastik (ehem. SVC) im Vereinsheim  
28.02. 19.15 Uhr Erste Gesamtvorstandssitzung im Vereinsheim 
04.03. 17.00 Uhr Schnitzelessen im Vereinsheim 
12.03. 17.00 Uhr Meisterschaftsbeginn SV Eintracht Grumme gegen CW Damen 
17.03. 18.30 Uhr Ordentliche Jahreshauptversammlung im Vereinsheim 
01.04. 17.00 Uhr Schnitzelessen im Vereinsheim 
10.-22.04.  Osterferien in NRW 
06.05. 17.00 Uhr Schnitzelessen im Vereinsheim 
13.05.       Vereinsfahrt mit dem Bus (das Ausflugsziel steht noch nicht fest) 
23.05. 19.15 Uhr Zweite Gesamtvorstandssitzung im Vereinsheim 
25.05. (Himmelfahrt) Kreispokalendspiel 
26.05.  ab 10.00 Uhr   Ausrichtung des bundesweiten Fußballturnieres der Bergbau- 
        Berufsgenossenschaft Bochum im Sportpark mit ca. 300 Teilnehmern  
        (zur Durchführung dieses Großevents ist die Mithilfe unserer Vereins- 
        mitglieder ist erforderlich) 
28.05. 17.00 Uhr Saisonabschluss im Sportpark 
10.06. 17.00 Uhr Schnitzelessen im Vereinsheim 
11.06.-02.07.     Betriebsferien Vereinsheim 
17.06.  Knappschafts-Cup D-Junioren im Sportpark 
18.06.  Jugendturniere F- und E-Junioren im Sportpark 
08.07.       Sommerfest oder Vereins-Familientag einschließlich  

  Fun-Beachvolleyball-Turnier im Sportpark 
09.07.  10.00 Uhr   Gemeinsames Frühstück im großen Zelt im Sportpark 
14.07.  18.30 Uhr   Außerordentliche Jahreshauptversammlung im Vereinsheim 
15.07. 17.00 Uhr Schnitzelessen im Vereinsheim 
17.07.-29.08.     Sommerferien in NRW 
22.07.  16.00 Uhr   Grill-Nachmittag für Grill-Teams im Sportpark 
05.08. 17.00 Uhr Schnitzelessen im Vereinsheim 
Vsl. 12.08.  Lottozusatzzahl-Feier im Vereinsheim 
  
Wir behalten uns Terminänderungen ausdrücklich vor, bitten gleichwohl alle  
Vereins-mitglieder, die für sie relevanten Termine bereits jetzt vorzumerken! 
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Freud und Leid 
 
Im Rahmen des Herbstfestes sollen gemäß Ehrungsausschuss-Sitzung vom 14.06.2016 
folgende verdiente Sportkameradinnen und Sportkameraden geehrt werden: 
 
I. Verleihung der bronzenen Ehrennadel mit Urkunde  

für 10-jährige Mitgliedschaft 
 
Behrendt, Andreas (F) 
Bergmann, Michael (F) 
Eschbach, Olaf (F) 
Krolak, Ute-Anni (DG) 
Neumann-Löhr, Karin (DG) 
Nicolas, Oliver (F) 

 
II. Verleihung der silbernen Ehrennadel mit Urkunde 

für 25-jährige Mitgliedschaft 
 

Bathelt, Gerrit (F)  
Fründ, Agnes (DG) 
Gottschling, Alexander (F) 
Gottschling, Andreas (F) 
Kinkel, Petra (DG) 
Leppek, Georg (F) 
Schmidt, Anton (F) 
Thomasen, Michael (F) 
Tiedtke, Frank (F) 
Triesch, Erika (DG) 

 
III. Verleihung der goldenen Ehrennadel mit Urkunde  

für 40-jährige Mitgliedschaft 
 
Jungbauer, Andreas (F) 
Schwake, Peter (F) 
Wickenburg, Peter (F) 

 
IV. Verleihung der bronzenen Verdienstnadel mit Urkunde  
 für 10-jährige Vorstandstätigkeit  

 
 Post, Gerhard (F) 

 
V. Verleihung der goldenen Verdienstnadel mit Urkunde  

 für 20-jährige Vorstandstätigkeit  
 

 Schneider, Björn (F) 
 

VI. Verleihung der Ehrenmitgliedschaft für  
     30-jährige Vorstandstätigkeit 

 
 Kessenich, Günter (F) 
 Krolak, Peter (F) 
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Auf mindestens 50 Jahre Vereinsmitgliedschaft können folgende Sportkameraden 
zurückblicken, die allesamt der Fußballabteilung angehören: 
 
Send, Ulrich  73 Jahre 
Strugala, Günter  70 Jahre 
Broos, Willibert  68 Jahre 
Meyer, Hans  68 Jahre  
Stais, Wolfgang Peter  68 Jahre 
Bröker, Gerhard  66 Jahre 
Wasser, Gerd  66 Jahre 
Milke, Hans-Jürgen 62 Jahre 
Peters, Karl-Heinz  60 Jahre 
Hoffstiepel, Winfried  59 Jahre 
Wils, Reinhold  59 Jahre 
Buddenborg, Franz-Josef  58 Jahre 

Hildebrandt, Holger  57 Jahre 
Moldenhauer, Erich  57 Jahre 
Nöcker, Gustav  57 Jahre 
Hanefeld, Heiner  56 Jahre 
König, Heinz  56 Jahre 
Schomberg, Franz-Josef  56 Jahre 
Stankowski, Jürgen  56 Jahre 
Stumpe, Gregor  56 Jahre 
Espey, Winfried  54 Jahre  
Hanefeld, Georg  54 Jahre 
Esser, Klaus  52 Jahre 
Methler, Johannes 51 Jahre 

 
Soweit die CW-Uhr an die oben genannten Sportkameraden noch nicht verliehen  
wurde, bitten wir um entsprechende Information. In diesem Jahr haben wir keine  
neue 50-jährige Mitgliedschaft zu verkünden.  
 
Wir bitten um zeitnahe Mitteilung an den Geschäftsführer Peter Krolak, falls die persönliche 
Ehrung oder die Überreichung der CW-Uhr im Rahmen des Herbstfestes nicht möglich ist.  
Es wird dann eine andere Möglichkeit der Übergabe besprochen und der Ehrungsausschuss 
entsprechend informiert.  
 
Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass ein gesondertes Anschreiben zur Ehrung  
nicht mehr erfolgt. 
 
Soweit sich ein Vereinsmitglied nicht oder zu Unrecht in der oben aufgeführten Ehrungs-
aufstellung wiederfindet oder andere Daten, als die oben genannten, bekannt sind, bitten  
wir um umgehende Benachrichtigung, damit wir unsere Ehrungsdaten gegebenenfalls 
korrigieren können. 
 
Unsere ältesten Vereinsmitglieder sind Hans Meyer (92), Theo Kersten (88), Gerhard Lücke 
(84), Wilhelm Gronenberg (83), Margret Werding (82), Gisela Klaetsch (81), Günter Strugala 
(81), Horst Damme, (80), Erwin Eckert (80), Ursula Günther (80), Dieter Lueg (80) und  
Karl Weigert (80).  
 
Wir freuen uns sehr mit den Eltern Michael und Jana Pesch über die Geburt ihrer Tochter 
Maike und gratulieren hierzu sehr herzlich.  
 
 
Schiedsrichterwesen 
 
Im Bereich Schiedsrichterwesen haben sich erfreulicherweise Veränderungen ergeben. Mit 
den Jugendlichen Tarik El Hamdi und Elias Narawitz hatten sich zwei junge Sportkameraden 
aus unserem Sportverein zum Schiedsrichter-Lehrgang angemeldet und vor kurzem auch die 
Schiedsrichter-Prüfung erfolgreich bestanden. Hierzu sprechen wir unseren herzlichen Glück-
wunsch aus und freuen uns, dass die beiden Sportkameraden nunmehr unseren Sportverein in 
der „pfeifenden Zunft“ vertreten. 
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Sofern sich aus unserer Vereinsmitgliedschaft weitere junge Sportkameradinnen und Sport-
kameraden für eine „Karriere“ als Schiedsrichter(in) interessieren, wären wir sehr dankbar. 
Die Kosten der Ausbildung und Basiskleidung werden von unserem Sportverein übernom-
men. Nähere Informationen zur Schiedsrichteranwartschaft erteilt gerne unser Schiedsrichter-
Obmann und Vorstandsbeisitzer Jörg Brelinger telefonisch unter 0171/7583010 oder per  
E-Mail unter joerg.brelinger@ish.de. 
 
 
Aus unseren Abteilungen 
 
Im Juli dieses Jahres ist es uns unter Federführung des Sportkameraden Manfred Stopienski 
gelungen, nach Jahren der Abstinenz eine neue Ü-32 ins Leben zu rufen. Gleich im ersten 
Spiel am 16.07. gab es einen 6:2-Erfolg gegen SV Wanne 11. Das für die Annalen wichtige 
erste Tor der neuen Truppe erzielte André Oberberg. Das Team soll zunächst nur einmal im 
Monat ein Spiel austragen, bis der Kader der Mannschaft zusammengewachsen ist und wir 
aufgrund eines soliden Spielerstammes zu einem häufigeren Spielbetrieb übergehen können, 
sofern das vom Team gewünscht wird. 
 
Die Altliga/Super-Altliga tut sich derzeit leider sehr schwer, den Spielbetrieb aufrecht zu  
erhalten. Trotz guter montäglicher Trainingsbeteiligung fällt es immer schwerer, samstags e 
in Freundschaftsspiel durchzuführen. Der Abteilungsleiter David Nell, der sein Amt leider 
nicht mehr fortführen wird, hat sich zu Recht darüber beklagt, dass derzeit nicht nur wenig 
Interesse am samstäglichen Spiel besteht, sondern -und das empfindet der Vorstand als sehr 
befremdlich- die angeschriebenen Spieler erst gar nicht mehr auf Anfragen antworten. Es 
gebührt doch schon der Anstand, dass man die Bemühungen der Sportkameraden, die sich  
um das Wohl und Interesse der Mannschaft und somit auch des Sportvereines kümmern, in 
angemessener Form zu unterstützen und in diesem Sinne ist es wohl nicht zu viel verlangt, 
wenn man zumindest auf Anfragen zeitnah antwortet. Wir werden dieses Thema im Rahmen 
der Jahreshauptversammlung der Gesamtabteilung Alte Herren ansprechen.  
 
Im Nachfolgenden laden wir alle Mitglieder der Abteilung Alte Herren/Altliga und 
Super-Altliga zur diesjährigen Jahreshauptversammlung am Freitag, 4.11.2016 um 
18.00 Uhr in unser Vereinsheim ein. 
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Tagesordnung 
 
1. Begrüßung 
2. Wahl des Versammlungsleiters 
3. Wahl des Schriftführers 
4. Berichte 

a) über das abgelaufene Spieljahr  
b) über die statistischen Daten  

5. Bericht des Kassenwartes  
6. Entlastungen der Funktionsträger 

a) des Abteilungsleiters für die Gesamtabteilung Alte Herren 
b) des Abteilungsleiters für den Bereich Altherren/Altliga/Super-Altliga  
c) des Kassenwartes 

7. Diskussion um die zukünftige Ausrichtung der Altliga/Super-Altliga und insbesondere, ob 
der Spielbetrieb dauerhaft fortgeführt werden kann 

8. Neuwahlen 
a) Leiter Gesamtabteilung Alte Herren 
b) Abteilungsleiter Alte Herren/Altliga/Super-Altliga 
c) Kassenwart 
d) Vergnügungsausschuss 
e) Kassenprüfer 

9. Sonstiges 
 
Wir bitten alle Sportkameraden, zur Jahreshauptversammlung zahlreich und pünktlich zu er-
scheinen und dem Leiter der Gesamtabteilung Alte Herren, Norbert Schwan, bzw. unserer  
Bewirtschafterin Margret Kühl bis zum 31.10.2016 ihre Teilnahme an dem anschließenden 
Grünkohlessen bekanntzugeben oder sich im Vereinsheim in die ausgelegte Teilnehmerliste 
einzutragen, damit eine optimale Planung des Grünkohlessens stattfinden kann. Das Grün-
kohlessen kann natürlich auch von den nicht aktiven Mitgliedern der Altherren-Abteilung 
eingenommen werden. 
 
Soweit noch Beiträge in die Altherren/Altliga/Super-Altliga-Kasse einzuzahlen sind, 
kann und sollte dies spätestens im Rahmen der Jahreshauptversammlung beim Kassie-
rer, Klaus-Jürgen Kobek, erfolgen. Sofern im Jahresverlauf keine gesonderten Beiträge 
in die AH/AL/SAL-Kasse gezahlt wurden, wird bei Teilnahme am Grünkohlessen ein 
Kostenbeitrag von 6,00 Euro erhoben. 
 
Die Beachvolleyballabteilung wird immer beliebter und erfreut sich ständigem Zulauf neuer 
Vereinsmitglieder. Abteilungsleiter Randolf Rudloff ist es gelungen, durch die attraktive 
Kombination des Outdoor-Beachen am Concordia-Strand und des Indoor-Beachen in der Blue 
Beach-Halle in Witten-Heven die Interessen der „Beachvolleyball-Gemeinde“ zu bündeln und 
durch das zusätzliche Angebot, an Fun-Cups teilzunehmen, auch ein bisschen Ehrgeiz zu  
entwickeln. Inzwischen steht sogar ein Übungsleiter zeitweise zur Verfügung, der ungeübten 
Neulingen die Grundzüge des Beachvolleyballspielens beibringt. Wer in den Teilnehmerkreis 
für das Beachvolleyballspielen aufgenommen werden möchte, wendet sich bitte an den  
Abteilungsleiter Randolf Rudloff, mobil 0179/3822133 oder per E-Mail unter beach@ 
concordia-wiemelhausen.de. Darüber hinaus nutzen nach wie vor auch einige andere Vereins-
mitglieder (z. B. aus der Fußballabteilung) dieses attraktive Freizeitangebot.  
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Die Damengymnastikabteilung (ehemals SVC) hat am 17.09. einen schönen Ausflug mit dem 
Zug nach Bad Sassendorf und Soest unternommen. Stadtbummel und gemütliches Beisam-
mensein ließen die Stunden schnell vergehen, ein kleiner gemütlicher Umtrunk rundete den 
gelungenen Tagesausflug ab. Am 14.12. wird im Vereinsheim eine kleine Jahresabschluss-
feier im Vereinsheim durchgeführt. 
 
Die Damengymnastik-Abteilung (ehemals DJK TuS W) wird ebenfalls am 14.12. ihren  
Jahresabschluss bei einem gemütlichen Beisammensein und Abendessen im Restaurant 
„Vitrine“, Drusenbergstr. 164, begehen. 
 
Die Abteilung Freizeit- und Breitensport, die sich schwerpunktmäßig mit Wirbelsäulengym-
nastik und Rückenschule beschäftigt, sucht neue Mitglieder. Die Übungsabende finden dem-
nächst wieder in zwei Gruppen dienstags von 18.00 bis 19.00 und 19.00 bis 20.15 Uhr in der 
Turnhalle an der Glücksburger Straße statt. Informationen erteilt gerne der Geschäftsführer 
der Abteilung Freizeit- und Breitensport, Werner Gerritsen, mobil 0152/01989830.  
Den Jahresabschluss begeht die Abteilung Freizeit- und Breitensport am 13.12. mit einem 
gemütlichen Beisammensein und Abendessen im Restaurant „Wintergarten, Weststr. 29. 
 
 
Finanzielles 
 
Wir möchten zunächst noch einmal auf die Änderung der Beitragsordnung zum 
01.01.2017 und die damit verbundenen Beitragserhöhungen ab dem nächsten Geschäfts-
jahr hinweisen die gemäß Beschluss der ordentlichen Jahreshauptversammlung vom 
18.03.2016 wie folgt verabschiedet wurden: 
 
        jedes weitere 
     1. Mitglied     2. Mitglied      Mitglied 

a) Senioren aktiv 84,00 € 52,00 € 27,00 € 
b) Senioren passiv 72,00 € 52,00 € 27,00 € 
c) Damengymnastik 72,00 € 52,00 € 27,00 € 
d) Freizeit- u. Breitensport 72,00 € 52,00 € 27,00 € 
e) Beachvolleyball 72,00 € 52,00 € 27,00 € 
f) Jugendabteilung 72,00 € 62,00 € 27,00 € 

 
Wir bitten in diesem Zusammenhang nochmals alle Barzahler und Überweiser des  
Jahresbeitrages, uns ein Lastschrift-Mandat zu übertragen, damit wir den Beitrag per 
Einzug abbuchen können. Das würde uns erheblichen organisatorischen Aufwand 
ersparen und den rechtzeitigen Eingang des Vereinsbeitrags gewährleisten.  
 
Mit Stolz können wir unseren Vereinsmitgliedern mitteilen, dass in Kürze auch die dritte 
Sponsorenwand im Eingangsbereich unserer Sportplatzanlage gefüllt sein wird. Es sind nur 
noch zwei Sponsorenschilder zu vergeben und wir sind sehr zuversichtlich, dass wir diese 
restliche Lücke zeitnah füllen werden. Durch die Unterstützung der dann 112 Sponsoren an 
den Sponsorenwänden, der vielen Werbeträger auf den Vereinsplakaten, der Banden- und 
Banner-Werbeträger und weiteren Kleinsponsoren werden wir erstmals die Grenze von 160 
Sponsoren überspringen und können auf eine breit aufgestellte finanzielle Basis zur Unter-
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stützung unserer Mannschaften und zur Förderung von zukünftigen Bauprojekten oder Neu-
anschaffungen rund um unsere Sportstätte aufbauen.  
 
Es ist eine Freude mit anzusehen, wie viele kleinere und größere Sponsoren unseren Sport-
verein tragen, so dass wir ihn auch für die Zukunft im sportlichen, organisatorischen und 
infrastruktuellen Bereich gut und zielgerichtet aufstellen können. Dafür sagen wir nochmals  
allen Sponsoren herzlichen Dank und rufen ihnen zu: Weiter so!!! 
 
Um die letzten zwei Sponsorentafeln zu vermarkten, geben wir nochmals bekannt, dass die  
finanzielle Unterstützung unseres Sportvereines mit einem Mindestbetrag von 100,00 €/jähr-
lich erfolgen kann. Das Ausstellen einer Spendenquittung ist auf Wunsch möglich, darüber 
hinaus wird jeder Sponsor zum jährlich stattfindenden Sponsoren-Treffen eingeladen, so dass 
sich der monetäre Aufwand für den Sponsor relativiert. Gerne sehen unser Geschäftsführer 
Peter Krolak und unser Vorstandsmitglied Ralf Schmidt (0173/2613552) Gesprächen mit 
neuen Interessenten entgegen, die ihre Verbundenheit zu unserem Sportverein auch finanziell 
zum Ausdruck bringen möchten.  
 
Darüber hinaus würden wir uns sehr freuen, wenn uns aus dem Bekannten und/oder  
Verwandtenkreis unserer Vereinsmitglieder weitere Interessenten für Banden- und/oder 
Bannerwerbungen zugeführt werden könnten. Der Ansprechpartner hierfür ist ebenfalls  
unser Geschäftsführer Peter Krolak. Auch hierfür vorab ein herzliches Dankeschön für  
Eure Bemühungen. 
 
Die Zuschauerzahlen haben sich erfreulicherweise bei derzeit durchschnittlich ca. 250 zahlen-
den Gästen bei Heimspielen der I. Mannschaft eingependelt, wobei wir im ersten Heimspiel 
gegen die DJK TuS Hordel mit weit über 550 zahlenden Zuschauern eine herausragende  
Zuschauereinnahme erzielt haben. Wir hoffen, dass wir die Zuschauerzahlen auch über den 
Winter halten können. Die Eintrittspreise für Heimspiele in der Westfalenliga betragen 6,00 € 
für Männer und 4,00 € für Frauen und Vereinsmitglieder. Für Spiele der Kreisliga beträgt der 
Eintritt 3,00 € für Männer und 2,00 € für Vereinsmitglieder, Frauen behalten freien Eintritt. 
Für die Heimspiele aller Mannschaften haben Jugendliche unter 16 Jahren freien Eintritt. 
 
Als weitere Anschaffungen haben wir vor kurzem eine neue Heiztherme eingebaut, einen 
Stehtisch erworben und eine neue Fritteuse für die Grillküche angeschafft, die allerdings noch 
eingebaut werden muss. Über die Errichtung der Stehtribüne haben wir ja bereits unter dem 
Punkt „Allgemeines“ ausführlich berichtet. Des Weiteren sind wir darüber hinaus bemüht, 
weitere Schritte in baulicher Hinsicht zur Verbesserung der Infrastruktur auf unserer Sport-
platzanlage zu gehen und in unseren Überlegungen gegebenenfalls auch Veränderungen an 
unserem Vereinsheim einfließen zu lassen.  
 
Letztendlich -und das ist unseren Vereinsmitgliedern ja auch klar- können große Projekte  
nur umgesetzt werden, wenn die finanzielle Unterstützung aller Beteiligten dies zulässt.  
Unsere Vereinsmitglieder können jedenfalls sicher sein, dass wir weiterhin ein ausgewogenes 
Investitionsverhältnis in „Beine und Steine“ anstreben und somit deutlich machen wollen, 
dass uns neben den Investitionen in bauliche Maßnahmen auch und insbesondere der sportli-
che Erfolg unserer Senioren- und Jugendmannschaften sehr wichtig ist und am Herzen liegt. 
 
Wir bedanken uns bei allen Vereinsmitgliedern, Sponsoren, Freunden und Gönnern 
sehr herzlich für ihre finanzielle und handwerkliche Unterstützung im Geschäftsjahr 
2016 und sprechen die Erwartung aus, dass wir Dank ihrer Mithilfe auch die zukünftig 
anstehenden, großen Aufgaben und Belastungen stemmen werden.  
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Es erfüllt uns mit Stolz, dass wir eine breite Zustimmung aus unserer Mitgliedschaft 
erfahren, die uns hilft, unseren Sportverein und unseren Sportpark durch zusätzliche 
Investitionen weiter optimieren zu können. 
 
 
Schlusswort 
 
Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden, 
 
die neue Saison ist insgesamt zufriedenstellend gestartet. Wir haben uns mit der I. Mannschaft 
in der Westfalenliga etabliert und haben festgestellt, dass wir mithalten können. Das zeigt uns, 
welches spielerische Potenzial in unserem Kader steckt, konnten wir uns doch aufgrund des 
überraschenden Aufstiegs nicht zielgerichtet mit neuen Spielern für die Westfalenliga verstär-
ken. Das Team gibt uns gleichwohl berechtigte Hoffnung, nicht nur den Klassenerhalt zu 
schaffen, sondern vielleicht sogar einen einstelligen Tabellenplatz zu erreichen. Auch die III. 
Mannschaft liegt noch voll im Soll, um den Wiederaufstieg in die Kreisliga B zu schaffen. 
 
Wir können und dürfen uns weiterhin freuen und stolz auf das Erreichte sein, denn wir haben 
es uns gemeinsam erarbeitet. Die Grundlagen der positiven Entwicklung, Bodenständigkeit, 
Realitätssinn, Kameradschaft, Verlässlichkeit und Freude werden auch in Zukunft die Grund-
lage unseres Vereinslebens und unserer Zusammenarbeit nach innen und außen sein.  
 
Daher wünscht sich der Vorstand auch für die Zukunft, dass seine fruchtbare Arbeit weiterhin 
von vielen helfenden Händen sowohl in organisatorischer und handwerklicher als auch in 
finanzieller Sicht mitgetragen wird. Diese Stärke kann uns keiner nehmen, darauf müssen und 
können wir bauen. 
 
Wir bitten wir Euch, Verwandte, Freunde und Bekannten weiterhin zu animieren, mit in den 
Sportpark zu kommen und unsere Teams zu unterstützen.  
 
Zu guter Letzt weisen wir wie immer alle Vereinsmitglieder darauf hin, uns rechtzeitig über 
besondere Anlässe, Wohnungswechsel, Änderungen der Bankverbindungen oder geänderte  
E-Mail-Adressen und bei den aktiven Vereinsmitgliedern vor allem über Änderungen ihrer 
privaten und mobilen Rufnummern zu informieren. 
 
Insbesondere die Bekanntgabe der privaten E-Mail-Adresse wäre für den Schrift-
verkehr mit unseren Vereinsmitgliedern sehr wichtig, würde er uns doch einen 
ansehnlichen Betrag an Portokosten ersparen. 
 
Wir hoffen, mit unserem Vereins-Info wieder über interessante Neuigkeiten berichtet und 
einige Anregungen zur Teilnahme an unserem sportlichen und gesellschaftlichen Vereins-
leben auf den Weg gegeben zu haben. Ihr seid nun wieder aufgefordert, unser Vereinsleben 
aktiv zu begleiten, die Voraussetzungen hierzu sind geschaffen.  
 
 
Mit sportlichen Grüßen 
 
gez. Peter Krolak (Geschäftsführer) 


